

寄居町体育協会会長杯 中学生女子ソフトボール大会開催!



町体育協会（岩田孟会長）では、11月15日と16日の2日間、城南中学校で「第6回寄居町体育協会会長杯・読売旗中学生女子ソフトボール大会」を開催しました。

大会には、城南中学校と寄居中学校をはじめとする県内外の強豪18チーム参加し、熱戦を繰り広げました。決勝戦では、城南中学校が富士見中学校（熊谷市）を接戦で下し、地元中学校として初めて、優勝の栄冠を勝ち取りました。

キャプテンの松村華子さんは「今回の優勝は、チームを応援していただいた大勢の皆さんのおかげです。これからもがんばります」と話してくれました。

吉田隆さん 日本スポーツマスターズ2008出場!

9月20日から22日までの間、高知市で「日本スポーツマスターズ2008高知大会」が開催され、吉田隆さん（六供）が空手道競技の形2部（50～59歳）と組手3部（50～54歳）に出場しました。

吉田さんは、昨年の大会同様、今年も上位進出をめざし、気迫あふれる演技をしましたが、形の部では2回戦、組手の部では1回戦で惜しくも敗退してしまいました。



吉田さんは、「次の大会に向け練習に励みたいと思います。ご支援ありがとうございました」とさわやかに話してくれました。

堀切良員さん 柔道埼玉県代表で出場!



9月28日と29日に、大分市の県立総合体育館で行われた「チャレンジ! おおいた国体」の柔道少年男子団体戦に埼玉県代表の中堅として堀切良員さん（中郷・花咲徳栄高等学校2年）が出場しました。

福島県代表と対戦した準々決勝で、堀切さんは有効を取り優位に試合を進めていましたが、残り時間わずかところで一本をとられ敗れてしまいました。また、埼玉県代表も接戦の末敗れましたが、5位という成績を収めることができました。堀切さんは「皆さんの応援があればこそ、ここまでやってこられました。ありがとうございます。来年の優勝目指してまた頑張っていきます」と話してくれました。

中澤正道さん 日本ユース陸上競技選手権大会出場!

10月19日に「第2回日本ユース陸上競技選手権大会」が、鳥取市のコカ・コーラウエストスポーツパーク陸上競技場で行われ、ハンマー投げ競技に中澤正道さん（岩崎・熊谷工業高等学校2年）が出場しました。この大会は、大会主催者が定めた参加標準記録に到達した選手が出場できる大会で、中澤さんは7月に行われた県北部地区大会での記録が認められて出場しました。

中澤さんは、3回の投てきをしましたが、残念ながら記録を残すことはできませんでした。大会を終え、



中澤さんは「初めての全国大会、みんなの応援を受けての出場は本当にうれしかったです。今回の結果は残念ですが、来年のインターハイ出場を目指して頑張ります」と、少し悔しさをにじませながらも来年に向けての目標を話してくれました。

カローリング親善大会開催! 36チームが熱戦を繰り広げました

町では、10月26日に町立総合体育館・アタゴ記念館で「第1回寄居町カローリング親善大会」を開催しました。

カローリングという競技は、氷上で行われるカーリングにヒントを得て、平成5年に愛知県名古屋で誕生した新しいスポーツです。町では16人の体育指導員が中心となり、昨年度から14回におよぶ体験教室を開催し、カローリングの普及を図ってきました。

大会には、1チーム3人編成で、36チームが参加。A・Bの2ブロックに分かれて熱戦を展開し、Aブロックでは「すみれ」チーム、Bブロックでは「桜沢公民館」チームがそれぞれ優勝しました。

大会後、Aブロック優勝「すみれ」チームの鈴木佳子さんは、「うまくできるか不安を感じながらの参加でしたが、幸運にも優勝できてとても幸せです。カローリングをまたやりたいです」と話してくれました。Bブロック優勝「桜沢公民館」チームの飯島克敏さんは、「カローリングは子どもから年配者まで誰でも参加できる楽しいスポーツですね。次の大会も仲間とのチームプレーでがんばります」と話してくれました。



寄居女子ジュニアソフトボール 県大会出場!



10月4日に戸田市道満グリーンパークソフトボール場で「第21回県民総合体育大会ソフトボール大会（小学生の部）」が開催され、県内の強豪18チームが参加し、県北部予選を勝ち抜いた寄居女子ジュニアソフトボールスポーツ少年団が出場しました。

1回戦で正善ミンキーズ（春日部市）と対戦しましたが、惜しくも敗れてしまいました。

試合後、キャプテンの山口愛央さんは、「2回目の県大会出場でしたが、思うように攻撃できないうちに試合が終わってしまいとても悔しいです。これからも練習をがんばります」と話してくれました。

折原イーグルス 県大会出場!

10月19日に「第33回埼玉県スポーツ少年団小学生軟式野球交流大会」が吉見町吉見運動公園野球場で行われ、県北部予選を勝ち抜いた折原イーグルススポーツ少年団が出場しました。

1回戦で新小少年野球スポーツ少年団（狭山市）と対戦し、何度も得点圏にランナーを進めましたが、残念ながら敗れてしまいました。キャプテンの神田夏輝さんは「初めての県大会出場でしたが、惜しくも負けてしまいました。全員が最後まで全力でプレーできたことを誇りに思います。支えてくれた監督、コーチ、お父さん、お母さんありがとう」と話してくれました。

